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江苏都市网
'''()*(+,

"

江苏首席生活门户网
#

近日
!

辽宁省本溪市一

则选拔干部公告引起了网民

的注意
"

网上有帖子转载了

这则公告
!

并称公告中提到

的
!

名拟任本溪团市委书

记
#

副书记的人选中
!

有
"

人

的父母是本溪市里的领导
"

相关帖子已经大都被删除
"

官方新闻网有消息称此次选

拔团干部结果无效
!

但该新

闻也被删除
!

目前尚无法核

实其报道真实性
"

拟任本溪团市委书记的

一名当事人接受了记者的采

访
!

他没否认其家庭背景
!

但

表示家庭与自己的工作没有

关系
!

网络上的攻击没有道

理
" $

难道领导干部的子女就

不能成才吗
%

难道一定得是工

农子弟才正常吗
%&

他反问
"

$

名人选
-

名有背景
$

现在能查到的帖子
!

最早

是
!

月
#$

日开始在网络上

出现
"

现在各论坛的转帖标题

基本都保持不变
'(

辽宁省本

溪市发生高官子 女 抢 官 风

潮
) "

帖中称
!

本溪市三位领

导干部将各自的子女都提拔

为团市委书记
#

副书记
!

发帖

者称这几个准团 干 部 都 是

$

本溪知名的纨绔子弟
& !

参

加工作和入党的时间都还很

短
" $

仗恃其父母势力
!

参加

工作才两三年就变为局级
#

副

局 级
%

相 当 于 处 级
#

副 处

级
&

" &

帖子还附了
(

本溪市双

推双考选拔领导干部公告
%

第

七号
&

)

中公布的情况介绍
"

可以看到
!

名团市委书记
#

副

书记人选中
!

有
"

个名字后面

都被网友打了括号
!

介绍其背

景身份
"

涉及的
"

位市领导

中
!

两名是市委常委
"

帖子引发极大争议
!

虽然

大部分帖子已被删除
!

但影响

还在继续
"

有网友提出了批评

和质疑
!

有网友认为无需
$

大

惊小怪
& !

也有网友怀疑帖子

内容的真实性
"

%

难道领导子女就不

能成才吗
$ &

记者找到了这份本溪市

委组织部
!

月
#'

日发出的

公告
!

发现网帖中提到的
"

个

人确实都是本溪此次
$

双推

双考
&

选拔领导选出的干部
!

分 别 是
#($)

#

#($(

#

#()#

年

出生
!

其中两人是从国外大学

毕业
"

列在第一位的是孙鸣镝
"

公告公布的个人情况为
'

男
!

汉族
!

#($(

年
*

月生
!

+''*

年
"

月参加工作
!

+'',

年
,

月加入中国共产党
!

全日制研

究生学历
%

澳大利亚巴拉瑞特

大学
!

工商管理专业
!

硕士学

位
&

!

现任南芬区政府副区长
!

拟任共青团本溪市委书记
#

党

组书记
"

在帖子中
!

指其母亲是

本溪市市委常委
#

市总工会

主席
"

孙鸣镝并不讳言此事
!

在

接受记者采访时
!

他表示之前

看过这个帖子
!

家庭背景与他

的工作没有关系
!

这是组织问

题
!

并不是个人问题
"

他认为

这种攻击是不清醒不理智的
"

他反问
'

难道领导干部的子女

就不能成才吗
%

难道一定得是

工农子弟才正常吗
% $

我的父

母也是从农民成 长 起 来 的

啊
"&

他说
!$

我从国外回来以

后到乡镇工作
!

有几个人能做

到
% &

到基层工作使他学到了

很多东西
!

了解到很多基层的

真实情况
"

$

我在乡镇工作的辛苦

谁能知道
%

怎么能说我是
*

纨

绔子弟
+ % &

他说自己的任职

并不违反
(

干部任用条例
) !

如果真的有意见
!

为什么不在

!

月
#'

日之前举报
!

却在事

后上网发帖子
% $

与其有这个

精力搞政治斗争
!

不如把经济

建设搞好
" &

孙鸣镝说
"

他也

表示言论自由
!

站在不同立

场
!

各人看法自然不一样
!

想

什么可以说嘛
"

他不想去反驳

网络上的攻击
"

%

公平公正
'

竞争择优
&

本溪市的
$

双推双考
&

+''*

年开始实践
!

被作为先

进经验广泛报道
!

当地媒体

称
!$

把选用干部的提名权交

给群众
&

为核心
#

以
$

量化考

评和差额票决
&

为主要内容

的
$

双推双考
&

选拔领导干部

工作
!

既是制度创新的大胆探

索
!

也是一次影响深远的生动

实践
"

(

本溪日报
)

!

月
#'

日

报道
'

从
"

月
,

日开始
!

经过

推荐报名和推荐提名
#

面试考

评和组织考察及差额票决等

一系列环节
!$

双推双考
&

选

拔领导干部工作已于
!

月
(

日圆满结束
!

顺利产生了共青

团本溪市委书记等
!

个职位

,

名任职人选
"

报道称
!

,

名领导干部
!

是通过层层筛选
!

经过民意
#

素质
#

能力的综合竞争最终

脱颖而出的
!

学历层次高
!

综

合素质好
!

工作能力强
!

发展

潜力大
!

群众认可程度比较

高
"

团市委书记
#

副书记
!

名

任职人选平均年龄
+(-+*

岁
"

$

广大干部群众普遍感到
!

这

次
*

双推双考
+

真正把群众

的知情权
#

参与权
#

选择权和

监督权落到了实处
!

充分体

现了组织与群众的认识相统

一
#

程序的科学严密性与结

果的公平公正性相统一
!

选

拔上来的干部真正是公平公

正
#

竞争择优的结果
" &

报道

中总结道
"

选拔结果无效的新闻

被删除
奇怪的是

!

!

月
+*

日
!

辽

宁省的官方网站东北新闻网

首页发布了一条非常简短的

消息
'(

本溪市选拔团干部结

果无效
) "

其中提到
'

从本溪

市委组织部获悉
!

本溪市通过

$

双推双考
&

方式公开选拔产

生了
#

名团市委书记和
"

名

团市委副书记
"

本溪市委研究

认为
!

这次选拔的
!

名团干

部
!

个别人不具备规定的任职

资格
!

讨论决定环节也存在违

反干部选拔任用回避制度的问

题
"

为此
!

市委常委会讨论决

定
!

此次
$

双推双考
&

选拔团市

委书记
#

副书记结果无效
"

更奇怪的是
!

这条消息后

来被东北新闻网删除了
"

记者

向该网咨询
!

一位值班编辑表

示那条新闻不是官方来源
!

不

是通过正常渠道发出来的
!

所

以删除
"

记者向本溪市委组织部

询问此事时
!

办公室的工作人

员答复称三人还没有任命
"

他

们的家庭情况不了解
!

是否有

人投诉也不清楚
"

!6789

另外两人简历
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*

月
#

日
!

仪仗车队缓缓通过杭州湾跨海大桥
"

当日
!

我国

自行设计
#

建造和管理的世界最长跨海大桥
,,,

杭州湾跨海大

桥全线通车
"

杭州湾跨海大桥北起嘉兴市海盐郑家埭
!

跨越杭

州湾海域
!

止于宁波市慈溪水路湾
!

全长
",

公里
"

作为国道主

干线
,,,

沈海高速跨越杭州湾的便捷通道
!

大桥将缩短宁波至

上海间的陆路距离
#+'

余公里
"

新华社记者 谭进 摄

世界最长跨海大桥
杭州湾大桥通车

综合新华社合肥
!

月
"

日电
�c� �� ����

记

者
!

月
"

日下午从安徽省政府

新闻办举行的新闻发布会上获

悉
!

截至
#

月
$%

日中午
""

时
!

安徽阜阳肠道病毒感染事件病

例增至
&'((

例
"

在阜阳肠道病毒感染的

)'((

例病例中
!

已痊愈
($*

例
!

死亡
)+

例
!

仍在住院治

疗和观察的
(%&

例
-

含
$,

例

重症病人
.!

门诊轻型病人

"%"(

例
"

在新闻发布会上
!

安徽省

政府新闻办副主任王艳说
!

目

前
!

阜阳肠道病毒
-.(/

感染

患者病死率开始下降
!

治愈率

提高
"

王艳说
!

从近日发布数

字看
!

阜阳发病人数呈增加趋

势
!

但主要是轻型病人
"

阜阳肠道病毒感染病例
升至

#$%%

例

阿君
-

化名
.

现在最大的

愿望是
!

尽快结束存折
$

只出

不进
&

的日子
"

他在深圳有
,

套按揭房
!

每月还款
+

万元
!

自去年
##

月开始
!

他已无进

账
"

+''*

年
!

做了房产中介的

阿君
!

同时也成了炒房一族
"

去

年
#'

月深圳楼市出现寒流
!

房子成交量陡然下降
!

不及往

年同期一半
!

个别楼盘干脆卖

不动
"

干得没信心了
!

阿君关了

中介门面
!

成了待业青年
"

手中

虽还有些积蓄
!

但他不知道何

时是底
!

前段时间在网上发了

卖房的帖子
!

回帖者寥寥
"

据深圳香地咨询公司总

经理半求调查
!

目前
!

深圳大

约有
,'''

名炒房者被套牢
!

被套房产大约
$'

万平方米
"

今年一季度
!

深圳房价仍

走低
"

深圳国土房产局
!

月
#!

日发布的报告显示
!

今年
"

月
!

深圳房价环比下降了
#,-*".

!

跌到了去年四五月份的水平
"

$

这样的走势下
!

投资

者基本不敢进入市场
!

而有

自住需求的
!

则表现得比较

理性
" &

深圳房地产研究中

心副主任王锋认为
!

被套的

投资者可能需要一段时间才

能解套
"

据
(

新京报
)

深圳楼市交易量下降
约六千炒房者深度被套


